
全員●加の楽しい事仕

○会員目標
会員増強純増 3名・女性会員の入会積極的に
O奉仕活動
奉仕 P委員会の企画に進んで参加
○青少年奉仕
インターアク トと共に奉仕活動

○マイロータリー登録 100%達成

○米山奨学生と交流を深めサポー ト

寄付目標
★ロータリー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

★ポリオプラス (1人 当たり30ドル以上)

★米山奨学寄付 (1人 当たり16,000円 以上)

<<  20240604  >>

第 1928回例会

本日のプログラム

○制 幹

○久保木雅彦ガバナー補佐代行ご来訪

○米山記念奨学生出席・スピーチ  杜濡君さん

○お誕生日お祝い 田中聡一さん

○創立記念日お祝い   石原秀彦さん

□第 1926例会報告書       令和 6年 5月 21日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング 『我らの生判 『四つのテスト』

□轟 (会長 田原明美)

19日 の地区協の日に東洋医学の勉強会に出力ヽすてきまし

た。九州大学の薬学部の先生なのでお薬の話があり、今、

認可された「レカネマブ」という痴果が遅れる薬がありま

す。2～3年遅らせるのかと思つたら6ヶ 月だけで個人負担

が 300万円です。初期の方のみとされますが 6ヶ月の為に

使う方がいるのかと思いました

勉強をしていることは難しくお話しできませんが、間に話

す雑学で、蒸留酒は、肝臓にダイレクトに入つてコレステ
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ロールを作ると先生がおっしゃつていたという話は、糖が

ない方が体には良いと′思っていたのでショックでした

体の事は、まだわからないことが沢山あつて、お酒は、か

んの日本酒が一番体にいい事になっていますが 1合まで

で、飲み過ぎはみんな一緒だと思います。

ガバナー事務所より、みらい奨学金のアンケートが届き

ました。支援には賛成ですが、金額は全体がわからないの

で回答できないと返信しておきます。

□幹 (幹事 大竹正城)

○先週 16日 l■lの伊勢崎5ク ラブ合同例会ではお世話になり

ました。また同日開催の合同ゴルフコンペに参加の方、大

変お疲れ様でした。ありがとうございました。

019日 (日》ま、森年度の地区研修協議会が桐生市の美喜仁桐

生文化会館で開催されました。当クラブからは、小谷野会

長エレクト・田端次年度幹事 。藤生次年度ロータリー財団

委員長の3名が出席致しました

○来週28日 ωの例会は、クラブ規定により休会です。

次は、ま叡 )11:30～新旧理事会 。12:30～通常例会です。

6月 の新旧理事会と例会案内を本日、FAXしますのでご確

認の上、事務局までご返信をお願い致します。また、私は、

6/4ωにお休みさせて頂きます。田端次年度幹事、宜しくお

願い致します:皆様のご協力も宜しくお願い致します。
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06月 4.11日 の例会時に、さよなら例会バス旅行

代の集金を致 しますので、参加者はご用意をお願

い致します。

○メイクの際は例会変更等がございますので事務

局までお問い合わせください。

□米山記念奨学会・ ロータリー財団寄付

齋藤要 さん・田原明美 さん・田端宣章 さん

□出席報告 5月 78.20%

ロニコニコBOX委 員会

ご協力ありがとうございました。

2023‐2024年度 累計 189,000円

□地区研修協議会 (森年度)報告

2024.5.19(日) 10:00-19:00

於 :美喜仁桐生文化会館

○報告 会長エレク ト 小谷野晃良

地区協議会に会長エレク ト代理として出席 して

きました。前半は RI方針などの話があり後半は会

員数の多い少ないで別室に別れ、会員増強につい

て各クラブのや り方や問題点などのグループディ

スカッションを行いました。人数も同じくらいの

クラブが集まっていますので問題点も似てお り、

入会候補者の数が少ないことや、地域の枠を出ら

れない、他のクラブに行つてしまう、高齢での退

会予定者がいる、例会に出てこない、候補を勧誘

できていない、などでした。

ファシリテーターからの体験談として、まず候補

者を 100名 程度 リス ト化し、一人づつつぶしてい

き、少なくなつたら候補者 リス トヘの追加する。

その繰 り返 しによって増員できたので実践してみ

てほしいとの話がありました。

RI会長エレク トは会員増強を強調 しているよう

で地区の重点目標にもなると思われます。

○報告 次年度幹事 田端宣章

森年度では、RI会長ステファニー・A・ アーチ

ックさんより各地区 100名 の会員純増を掲げてい

る様ですが、クラブ規模に応 じて、会員増強をお

願いしたい。公共イメージ・ICT推進の分科会で

最近の出席率

日 付 出席者数 会員数 出席率 (%)

5月  7日 26 65.38

5月 16日 合同例会 26 100

5月 21日 18 26 69.23

は、まず My rOtaryの 登録の推進、一般の方々にど

のように情報発信 したら良いか、各クラブの活動状

況を発表 してもらい、自クラブの参考にしてもらっ

た。新聞等の記事掲載や広告をしているが、費用対

効果がないのではとの意見あり。会員の出席率 up

の対策として、グループ LINEを作つて、急な変更

等の配信や会員通しで雑談するグループ LINEを し

てもらう様にしているとの事。

最後に各分科会の代表者が全体報告。 うちの分科

会ではじゃんけんで代表者を決めたので、最後の 2

人まで私が残つてしまい、ちょつとヒヤヒヤしまし

た。

※ロータリーの友電子版を活用してください。

ID 2840‐ 01463・ パスワー ド01463‐242

(2024.6.30ま で)

IDと パスワー ドは半期ごとに変更になります。

□委員会報告

○今年度のロータリー財団寄付 。米山寄付は、6/11

ωの例会日で締め切ります。皆様のご協力をお願い

致します。 ロータリー財団委員長 松島秀典

07/20(■ lイ ンタアク ト年次大会 (森年度)が高崎市

総合福祉センターで開催されます。3年後は当クラ

ブが提唱する四ツ葉学園JRCイ ンターアク ト部が主

催 となりますので、皆様のご協力をお願い致します。

インターアク ト委員長 田端宣章

□伊勢崎 5RC合同事業 2024.6.2日)於 :赤石楽舎

「伊勢崎市中学校吹奏楽部のコン トラバス演奏者ヘ

の支援事業」

11:00～コン トラバス修繕・演奏指導

15:40～ ワークショップ

当クラブ参加者 :

田原会長・齋藤さん

松島さん 。藤生さん


